



Action de prévention du suicide des jeunes

publié le 27/03/2015 - mis à jour le 16/10/2016

Le projet "prendre soin de soi et de l'autre" se poursuit au sein du collège. Après une information des personnels, Patrick Rivières, infirmier psychiatre du centre hospitalier Camille-Claudé sensibilise tous les élèves de 4e à l'occasion de la semaine nationale d'information sur la santé mentale.

Les élèves de 2e année de l'Instituts de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) d'Angoulême réalisent des saynètes devant les élèves, de situation de mal être... Ils font ensuite réagir et débattre les élèves.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.